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平成 25年度 第１回 三条市地域公共交通協議会議事録 

 

平成 25 年４月 11日（木）午後２時 00分～ 

三条市役所三条庁舎４階全員協議会室 

 【開会 14：00】 

事務局長 

（市民部長） 

 

皆様お疲れ様でございます。 

本日はお忙しいところ、ご出席をいただきまして、誠に有難う

ございます。 

定刻になりましたので、これから平成 25 年度第１回三条市地

域公共交通協議会を始めさせていただきます。 

私、本日、議事が始まるまでの間、司会を務めさせていただき

ます、三条市市民部長で本協議会の事務局長の宗村でございま

す。宜しくお願い申し上げます。 

 

それでは、会議に入る前に資料の確認をお願いします。 

本日、お手元に配布させていただきました資料は、 

・平成 25年度 第 1回三条市地域公共交通協議会 次第 

・平成 25年度 第１回三条市地域公共交通協議会 席次表 

・三条市地域公共交通協議会委員名簿 

・三条市地域公共交通協議会規約 でございます。 

 

なお、委員名簿につきましては、国土交通省及び新潟県の人事

異動を踏まえまして、新たに委嘱状を交付させていただいた上

で、着任されました委員の皆様の名前を掲載させていただきま

した。 

今回、交替なさった委員さんは、委員名簿 No6の掛井委員、No15

の水野委員、No16の佐藤委員、そして No17の田中委員でござい

ます。 

よろしくお願い申し上げます。 

 

また、事前にご送付させていただきました次第に、一部修正

がございましたので、本日、お配りしたものに差替えしていた

だきたいと存じます。 

 その他、事前配布させていただきました資料でございますが、 

・資料№１ 平成 25 年度地域公共交通確保維持改善事業・事

業評価（案） 

・資料№２ 地域内フィーダー系統確保維持変更計画（案） 
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・資料№３ 平成 25 年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出

予算（案） 

・資料№４ 平成 24 年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出

補正予算 

でございます。 

資料に不足等はございませんでしょうか。 

もし、不足等がございましたらお申し付けください。 

 

 続きまして、本年度第１回目の会議でございますので、委員の

皆様から自己紹介をお願いしたいと思います。 

 はじめに、松本副会長から、その後は席次表の番号順に越後交

通株式会社三条営業所の木津様から順に進めていただき、最後に

事務局の紹介をさせていただきます。それでは、松本副会長さん、

よろしくお願いたします。 

 

（自己紹介） 

 

 大変ありがとうございました。 

 

 続きまして、本日の会議の開催に先立ちまして、欠席委員を報

告させていただきます。 

東日本旅客鉄道株式会社新潟支社の西田（にしだ）委員 

三条観光協会の梨木（なしき）委員 及び 

三条商工会議所の岡田（おかだ）委員の３名でございます。 

 

 また、当協議会の会長であります三条市長は、本日、公務のた

め欠席とさせていただきますので、重ねて報告させていただきま

す。 

 

それでは、協議会規約第 12条第１項及び第９条第２項の規定 

に基づきまして、議長は副会長であります松本委員から務めてい

ただきます。 

松本副会長、よろしくお願いいたします。 

 

松本副会長 

（以下「議

長」） 

 

 

 

それでは、私の方から議事進行をさせていただきます。 

最初にご報告ありました委員 26 人のうち代理出席も含めまし

て、過半数の出席をいただいていることから、協議会規約第 12

条第２項によりまして、会議が成立していることをご報告させて
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いただきます。 

 

それでは、次第に基づきまして議事進行させていただきます

が、皆様のご協力と活発なご議論をいただきたいと思います。 

 

はじめに、議 第１号「平成 25年度地域公共交通確保維持改善

事業・事業評価（案）」について、事務局から説明をお願いしま

す。 

 

事務局 

 

 

議 第１号「平成 25年度地域公共交通確保維持改善事業・事業

評価（案）」について、ご説明させていただきます。 

 

（資料№１に基づき、説明） 

 

議 長  

それでは、この件に関して、ご意見、ご質問はございますで 

しょうか。 

 

私から１点、平成 25 年度の事業評価ということで、今現在、

半年がたったところですが、あと半年で改善していきたいという

ことでしょうか。 

 

事務局  

 そのとおりでございます。 

 

議 長 

 

 

他にございませんでしょうか。 

 

それでは、おはかりいたします。 

議 第１号の「平成 25年度地域公共交通確保維持改善事・事業

評価（案）」について、承認してよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認め、議 第１号「平成 25年度地域公共交通確保維

持改善事・事業評価(案)」について承認いたします。 

 

それでは、引き続き、議 第２号「地域内フィーダー系統確保
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維持変更計画（案）」について事務局から説明をお願いします。 

 

事務局  

議 第２号「地域内フィーダー系統確保維持変更計画（案）」に

ついて、ご説明させていただきます。 

 

  （資料№２に基づき、説明） 

 

議 長  

それでは、この件に関して、ご意見、ご質問はございますで 

しょうか。 

 

小林委員  

 デマンド交通でありますが、あさひ測量設計事務所がいつ事業

を廃止したのか、また、廃止するのか。 

 

事務局  

 本年３月 31 日付で、三条タクシーに譲渡譲受がなされており

ます。 

 

松本委員  

 デマンド交通を運行していく上で、支障ないと判断しているの

でしょうか。 

 

事務局  

 あさひ測量設計事務所のタクシー車両が三条タクシーに譲渡

されたこと、他に３社の事業者がいることから、現行の運行は可

能であると考えております。 

 

議 長  

他に、ご意見、ご質問はございませんでしょうか。 

 

それでは、おはかりいたします。 

議 第２号「地域内フィーダー系統確保維持変更計画（案）」に

ついて、承認してよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認め、議第２号「地域内フィーダー系統確保維持変
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更計画(案)」を承認いたします。 

 

それでは、引き続き、議 第３号「平成 25年度三条市地域公共

交通協議会歳入歳出予算（案）」について、事務局から説明をお

願いします。 

 

事務局  

議 第３号「平成 25年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出予

算（案）」について、ご説明させていただきます。 

 

  （資料№３に基づき、説明） 

 

議 長  

それでは、この件に関して、ご意見、ご質問はございますで 

しょうか。 

 

ご意見、ご質問が無いようでありますので、おはかりいたしま

す。 

議 第３号「平成 25年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出予

算（案）」について、承認してよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認め、議 第３号「平成 25年度三条市地域公共交通

協議会歳入歳出予算（案）」を承認いたします。 

 

それでは、引き続き、報 第１号「平成 24年度三条市地域公共

交通協議会歳入歳出補正予算の専決処分報告」について、事務局

から説明をお願いします。 

 

事務局  

報 第１号「平成 24年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出補

正予算の専決処分報告」について、ご説明させていただきます。 

 

  （資料№４に基づき、説明） 
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議 長  

それでは、この件に関して、ご意見、ご質問はございますで 

しょうか。 

 

 いかがでしょうか。 

 

 補正予算ということでありますが、実績はまだ出ていないので

しょうか。 

 

事務局  

 デマンド交通ひめさゆりについては、現在集計中でありまし

て、まだ実績は出ておりません。 

このデマンド交通ひめさゆりの集計が出ますと実績が確定す

ることとなります。 

 

議 長  

他に、ご意見、ご質問はございませんでしょうか。 

 

他に、ご意見、ご質問がないようでありますので、報 第１号

「平成 24 年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出補正予算の専

決処分報告」を承認いたします。 

 

続きまして、３ その他について、せっかくの機会ですので各

委員の皆様から本日の議題に限らず、全体を通してご意見、ご質

問等がありましたらご発言いただきたいと思います。 

いかがでしょうか。 

 

 よろしいでしょうか。 

 

それでは、本日の協議会の内容は以上になりますが、事務局か

ら連絡事項等はありますでしょうか。 
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事務局長  

 本日は、議題につきまして、ご審議いただき、ありがとうござ

いました。 

 

 さて、全国的に高齢化が進む中、当市においては高齢化率が

26.7％、市民の４人に１人以上が高齢者となっており、１０年後

には約３人に１人が高齢者となると見込まれています。 

 

こうした状況を踏まえ、今後更に進展する高齢社会において

も、持続可能で、かつ、利便性の高い公共交通体系の構築が求め

られています。 

 

今後は、高齢社会における公共交通体系の確立に向けて、各種

公共交通機関それぞれのサービス水準や料金のバランス、そし

て、これまでの実績や事業評価を再精査した上で、デマンド交通

ひめさゆりの料金体系やその他必要な見直しに向けて、調査・研

究を進めてまいりたいと考えています。 

  

こうした取り組みに当たっては、これまで以上に各交通事業者

や関係機関の皆様方との連携強化が不可欠でございますので、引

き続き、三条市の公共交通発展に向けてご理解とご協力を賜りま

すようお願い申し上げます。 

 

議 長  

それでは、以上をもちまして、平成 25 年度第１回三条市地域

公共交通協議会を終了させていただきます。 

どうも、ありがとうございました。 

 

 【閉会 14：42】 

 


